

# Großes Prinzentreffen bei den NN



Willi Girmes hat sich längst auch in das Herz von Redakteurin Ingeborg Maas gesungen.

Schunkeln,  
singen,  
Freude satt!



Helau auf Prinz Pöksken und die Ko&Ka Spielerschar aus Issum.



Blau-gelbe Begeisterung: Die Abordnung des VFR Kevelaer samt Tanzgarde.



Zur längsten Polonäse des Tages reihten sich alle Gäste aneinander.



„Attacke“ Karin Raimondi mit ihren Kevelaerer Fans.



Prinzessin Petra aus Borth, Prinz Clemens aus Millingen (l.) und Prinz René aus Rheinberg (r.) feiern ausgelassen.



Der Spagat zwischen Tanzen und Feiern gelingt der KKG Kapellen mühelos.



Schwoofte kräftig mit: Prinz Dieter aus Kleve.